

7 de junio de 2024



Zona interactiva en la sala de recogida de equipajes. © Aena

El Aeropuerto de Menorca instala de nuevo la zona de juegos interactivos para niños

El Aeropuerto de Menorca ha vuelto a poner en marcha la zona de juegos interactivos, situada en la sala de recogida de equipajes. Este espacio, que se inauguró en 2017, proyecta imágenes en el suelo con las que los niños pueden interactuar.

El objetivo de este servicio es proporcionar la mejor experiencia en las instalaciones aeroportuarias a los pasajeros que viajan con niños.